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ATA DA DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO. Aos vinte e cinco dias do mês de 2 

maio de dois mil e onze, reuniu-se na sala do bloco D, 1º. andar, a Congregação da 3 

Faculdade de Educação, com a presença dos seguintes membros: : Ana Archangelo, Ana 4 

Lúcia Guedes Pinto, Dario Fiorentini, Débora Cristina Jeffrey, Dione Lucchesi de 5 

Carvalho, Elisabeth Barolli, Evely Boruchovitch, Isadora Werneck, Jorge Megid Neto, 6 

Lucas Rodrigues Silva, Luciane Aparecida Grandin, Maria José Pereira Monteiro de 7 

Almeida, Marli Miranda de Faria, Márcia Cristina Cândido dos Santos, Márcia Maria 8 

Strazzacappa Hernández, Maria Carolina Bovério Galzerani, Maria Inês Freitas Petrucci 9 

dos Santos Rosa, Mirela Garcia, Sérgio Antônio da Silva Leite, Stelle Daphine Gozzo, 10 

Silvio Ancizar Sanches Gamboa, Soely Aparecida Jorge Polydoro, Ubirajara Alencar 11 

Rodrigues, Vicente Rodriguez e Wencesláo Machado de Oliveira Júnior. De início, o 12 

Professor Sérgio Leite submeteu à apreciação a Ata da Ducentésima Quinquagésima 13 

Segunda Reunião Ordinária, a qual foi aprovada com 01 abstenção e com a seguinte 14 

correção feita pela Professora Ana Archangelo: página 05, linha 09, onde constou: “que 15 

serão”, deverá constar: “as quais”. I) EXPEDIENTE: 1) A Funcionária Márcia Cristina C. 16 

dos Santos, em nome dos funcionários da FE, falou da insatisfação e indignação de 17 

todos com relação ao processo de avaliação e sobre a nova carreira implantada pela 18 

Unicamp. Após esclarecer alguns motivos do descontentamento e contemplar todos os 19 

itens que estavam nos documentos veiculados na lista de e-mails, informou que, como 20 

não houve consenso sobre o documento, os funcionários ficaram de redigir um manifesto 21 

contendo as sugestões para ser encaminhado aos órgãos superiores. Informou, também, 22 

que foi marcada uma reunião para o dia 31/05, das 15 às 16 horas para dar continuidade 23 

às discussões. A Professora Maria Carolina B. Galzerani disse achar a mobilização 24 

justa e necessária e que estes problemas, também, aconteceram no Centro de Memória, 25 

onde ela atua como Coordenadora. Disse que lamenta que tais avaliações prejudiquem 26 

as relações interpessoais. O Professor Sérgio Leite afirmou ser contra esse tipo de 27 

avaliação, pois a mesma é muito fechada e informou que, em setembro/2011, acontecerá 28 

um novo processo de avaliação por parte da Reitoria. Disse que, em sua opinião, ao invés 29 

da realização de um novo processo, poderiam ser contemplados os próximos funcionários 30 

na classificação da avaliação já finalizada. 2) A Funcionária Luciane Ap. Grandin 31 

informou que participou da reunião sobre a UPA, que acontecerá nos dias 02 e 03/09 e 32 

que, tendo em vista cortes de gastos por falta de patrocinadores, no dia 02 (sexta-feira) 33 

haverá as visitas às Unidades e no dia 03 (sábado) o evento se concentrará somente no 34 

IA, FEF e no Ginásio Multidisciplinar. Desta forma, solicitou sugestões para atividades na 35 

FE. 3) O Professor Dario Fiorentini informou: a) que com relação às atribuições de 36 

Bolsas – mestrado e doutorado - através das agências CAPES/DS e CNPq, a CPG/FE 37 

está recebendo sugestões para a elaboração de uma regulamentação interna; b) que no 38 

dia 08/06 acontecerá o Exame de Proficiência de Línguas e que necessita de sugestões 39 

de nomes por parte dos Departamentos para auxiliar no processo; c) que houve 40 

aproximadamente 50 alunos inscritos para a Anpedinha e que a FE deverá providenciar 41 

01 ônibus para a ida ao Rio de Janeiro que poderá transportar os docentes interessados. 42 

4) O Professor Sérgio Leite informou: a) que ontem, à noite, participou da aula inaugural 43 

do “Cursinho Popular”, através da Rede Emancipa. O Cursinho Popular Antônio da Costa 44 

Santos, homenagem ao ex-prefeito de Campinas, funcionará diariamente, em período 45 

noturno, na FE, com professores voluntários, muitos deles alunos da Unicamp; b) que, 46 

com relação ao processo de avaliação dos funcionários, 70% da verba foi definida pela 47 

Reitoria e que a indicação dos contemplados foi através de um sistema, independente das 48 

Unidades. Informou, ainda, que os 30% restantes da verba a FE direcionou para resolver 49 

as pendências antigas da Unidade. Com relação às críticas feitas, disse que todas são 50 

justas e que concorda com o Manifesto que os funcionários estão elaborando. A 51 
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Funcionária Márcia Cristina C. dos Santos afirmou que, independente de recursos, as 1 

avaliações deveriam ser feitas com cautela, pois sempre trazem problemas. INCLUSÃO 2 

EM PAUTA: Indicação de membros titular e suplente para compor a Comissão Assessora 3 

do Programa de Estágio Docente – PED, tendo em vista a Deliberação  nº.127/2011 – 4 

solicitação do Professor Dario Fiorentini. A inclusão foi aceita e será apreciada como item 5 

B.28. RETIRADA DE PAUTA: A Professora Soely Polydoro solicitou a retirada de pauta 6 

do item B.8 – Abertura de Concurso para Professor Doutor na Área de Psicologia 7 

Educacional, na Disciplina EP-529 – Educação de Surdos e Língua de Sinais- DEPE, 8 

tendo em vista que o Departamento não discutiu o Plano de Disciplina que acompanha a 9 

tramitação do pedido. O Professor Sérgio Leite colocou em votação a retirada do item 10 

de pauta, a qual obteve 22 votos a favor, 01 voto contra e 02 abstenções. Sendo assim, o 11 

item será apreciado na próxima reunião. II) ORDEM DOA DIA: A) Para Homologação: 12 

A.1) Oferecimento do Curso de Extensão denominado “Psicanálise e Educação”, sob a 13 

responsabilidade da Profª. Drª. Ana Archangelo. Parecer favorável da CEFE. Homologado 14 

por unanimidade. B) Para Deliberação: os itens abaixo relacionados, não foram 15 

destacados e, colocados em votação, foram aprovados por unanimidade: B.2) Abertura 16 

de Concurso para Professor Titular na Área de Educação Escolar, na Disciplina EP 162 – 17 

Escola e Currículo – DEPRAC. Candidata: Profª Drª Elisabete Monteiro de Aguiar Pereira 18 

– DEPRAC. B.6) Abertura de Concurso para Professor Doutor na Área de Pensamento 19 

Social e Educação na Disciplina EP 140 – Sociologia Geral – DECISE. B.7) Abertura de 20 

Concurso para Professor Doutor na Área de Teoria das Organizações na Disciplina – EP 21 

910 Estágio Supervisionado I – Gestão Escolar – DEPASE. B.9) Concurso para Professor 22 

Titular na Área de Filosofia da Educação, nas Disciplinas EP 130 – Filosofia da Educação 23 

I, EP 230 – Filosofia da Educação II e EP 330 – Filosofia da Educação III - DEFHE. 24 

Candidatos: Prof. Dr. César Apareciddo Nunes e Profª. Drª. Fábia Liliã Luciano. Parecer 25 

do Departamento B.10) Concurso para Professor Titular na Área de Filosofia da 26 

Educação, nas Disciplinas EP 130 – Filosofia da Educação I, EP 230 – Filosofia da 27 

Educação II e EP 330 – Filosofia da Educação III – DEFHE. Comissão Julgadora: 28 

Professor Doutor José Luís Sanfelice – FE/UNCAMP, Professor Doutor Eduardo Oscar de 29 

Campos Chaves – FE/UNICAMP, Professor Doutor Newton Aquiles von Zuben – 30 

FE/UNICAMP, Professor Doutor Ricardo Luiz Coltro Antunes – IFCH/UNICAMP,  31 

Professor Doutor Antonio Joaquim Severino – UNINOVE, Professor Doutor José Maria de 32 

Paiva – UNIMEP, Professor Doutor Paolo Nosella – UNINOVE,  Professora Doutora 33 

Mirian Paura Sabrosa Zippin Grinspun – UERJ, Professor Doutor Selvino José Assmann – 34 

UFSC, Professora Doutora Celi Nelza Zulke Taffarel – UFBA. B.11) Inclusão para efeito 35 

de Concurso Público da Disciplina EP 525 Psicologia Social da Educação na Área de 36 

Psicologia Educacional – DEPE. B.12) Relatório do Semestre Sabático da Profª Drª 37 

Angela Fátima Soligo, referente ao período de agosto/2010 a fevereiro/2011. Parecer do 38 

DEPE. B.13) Credenciamento como Professor Pleno, junto ao Programa de Pós-39 

Graduação em Educação, da Profª Drª Helena Maria Sant'Ana Sampaio Andery, para 40 

ministrar aulas e orientar alunos. B.14) Credenciamento dos Professores Doutores Adrián 41 

Ascolani (Universidad Nacional de Rosario) e Sandra Carli (Universidade de Buenos 42 

Aires) para ministrarem a disciplina: FE 198 - Seminário Especial Concentrado III - 43 

Histórias conectadas da educação: circulação de objetos culturais, modelos pedagógicos 44 

e pessoas entre mundos, que será oferecida no período de 04 a 27 de outubro de 2011. 45 

B.15) Oferecimento da disciplina: FE 198 - Seminário Especial Concentrado III - Histórias 46 

conectadas da educação: circulação de objetos culturais, modelos pedagógicos e 47 

pessoas entre mundos, sob a responsabilidade dos Professores Doutores Adrián Ascolani 48 

(Universidad Nacional de Rosario) e Sandra Carli (Universidade de Buenos Aires) a ser 49 

oferecida no período de 04 a 27 de outubro de 2011.B.16) Credenciamento da Profª Drª 50 

Mónica Ester Villarreal, da Universidade Nacional de Córdoba, para ministrar a disciplina: 51 
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FE 197 - Seminário Especial Concentrado II - Modelagem Matemática e tecnologias da 1 

informação e a comunicação: duas tendências sinérgicas, no período de 18 a 25 de 2 

novembro de 2011. B.17) Oferecimento da disciplina: FE 197 - Seminário Especial 3 

Concentrado II - Modelagem Matemática e tecnologias da informação e a comunicação: 4 

duas tendências sinérgicas , sob a responsabilidade da Profª Drª Mónica Ester Villarreal, 5 

da Universidade Nacional de Córdoba, a ser oferecida no período de 18 a 25 de 6 

novembro de 2011.B.18) Parecer sobre alterações de itens formais no projeto ao Proc. 7 

28.980/2010 - Curso de Especialização Dist/Semi-Presencial: Formação de Educadores 8 

em Contexto Bilíngüe: Libras/Português. B.19) Formulário Proposta de re-oferecimento do 9 

Curso de Especialização em Psicopedagogia Construtivista (EDU 400) para 02 turmas 10 

(matutino e noturno), sob a responsabilidade da Profª Drª Gislene de Campos Oliveira. 11 

Período: 29/02/2012 a 10/12/2013. Carga Horária: 600 horas. Custo por aluno: R$ 12 

7.524,00. Parecer favorável da CEFE/FE. B.21) Prestação de Contas do Convênio 927.19 13 

– Extensão/FE, referente à movimentação de cursos de extensão da Faculdade de 14 

Educação referente ao exercício de 2010. Parecer da CEFE/FE. B.23) OF. CB/FE nº 15 

003/2011 – solicitação da Comissão de Biblioteca de Apoio Institucional à Revista ETD – 16 

Educação Temática. Parecer da Comissão de Orçamento. B.24) Prestação de Contas – 17 

janeiro a abril/2011. A seguir, passou-se à apreciação dos itens destacados: B.1) 18 

Indicação de representantes – titular e suplente – para o Comitê de Ética em Pesquisa da 19 

Unicamp. Manifestação dos Departamentos: DEPASE: Prof. Dr. José Roberto Montes 20 

Heloani, DEPE: Profª.Drª. Heloisa Andréia de Matos Lins, DEPRAC: não houve indicação, 21 

DECISE: não houve indicação, DELART: não houve indicação. Após o Professor Sérgio 22 

Leite submeter os nomes em votação, obteve-se o seguinte resultado: Professor José 23 

Roberto – 16 votos, Professora Heloisa Andréia – 05 votos e Professor Silvio Gamboa – 24 

09 votos. Sendo assim, o Professor José Roberto será indicado como membro titular e o 25 

Professor Silvio Gamboa como membro suplente. Os itens B.3, B.4 e B.5 foram 26 

destacados pela Professora Débora Jeffrey e serão apreciados em conjunto. B.3). 27 

Abertura de Concurso para Professor Livre Docente na Área de Educação em Ciências, 28 

na Disciplina EP 474 – Escola e Conhecimento em Ciências Naturais – DEPRAC. 29 

Candidato: Prof. Dr. Jorge Megid Neto. B.4) Abertura de Concurso para Professor Livre 30 

Docente na Área de Educação Escolar, na Disciplina EP 376 – Prática de Ensino e 31 

Estágio Supervisionado nos Anos Iniciais do Ensino Fundamental – DEPRAC. Candidato: 32 

Prof. Dr. Guilherme do Val Toledo Prado. B.5) Abertura de Concurso para Professor Livre 33 

Docente na Área de História da Educação, na Disciplina EP 412 – História da Educação 34 

III – DEFHE. Candidata: Profª Drª Mara Regina Martins Jacomeli. Após o Professor 35 

Sérgio Leite prestar alguns esclarecimentos acerca da tramitação dos processos, 36 

solicitados pela Professora Débora Jeffrey, os itens B.3, B.4 e B.5 foram aprovados por 37 

unanimidade. B.20) Formulário Proposta de 1º oferecimento do Curso de Extensão 38 

denominado “A Educação de Jovens e Adultos no Brasil: análises e reflexões”, sob a 39 

responsabilidade da Profª Drª Débora Cristina Jeffrey. Período: 01/08 a 16/08/2011. 40 

Vagas: mínimo de 05 e máximo de 30 vagas. Carga Horária: 30 horas. Custo: 41 

Gratuito. Parecer favorável da CEFE/FE. A Professora Débora Jeffrey destacou o 42 

item somente para informar que a carga horária correta é de 60 horas e não 30, como 43 

constou do formulário, o qual já foi corrigido pela Coordenação. B.22) Relatório de 44 

Atividades e Minuta do Regimento encaminhado pelo Grupo de Trabalho encarregado de 45 

elaborar a proposta de Regimento para o Centro de Memória da FE. Manifestação dos 46 

Departamentos. O Professor Sérgio Leite lembrou que os documentos foram 47 

encaminhados aos Departamentos em abril/2011, segundo decisão da Congregação e 48 

que, apesar disto, nenhum Departamento se manifestou sobre o assunto. Sendo assim, 49 

solicitou aos Chefes de Departamentos que priorizem tais discussões nas próximas 50 

reuniões departamentais. Informou que o assunto voltará à pauta da reunião de 51 
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junho/2011. Após os Chefes de Departamento justificarem a falta de manifestações, tendo 1 

em vista o volume de tarefas nos últimos meses, a Professora Maria Carolina B. 2 

Galzerani, membro do GT, prestou alguns esclarecimentos acerca do trabalho realizado e 3 

informou que, no momento, a Professora Maria Angela Miorim, desde o início deste ano, 4 

foi indicada pela Direção/FE como responsável pelo Centro de Memória. Neste momento, 5 

o Professor Dario Fiorentini solicitou, e foi acatado por unanimidade, que houvesse uma 6 

inversão de pauta, tendo em vista a urgência do encaminhamento do item B.28. B.28) 7 

Indicação de membros titular e suplente para compor a Comissão Assessora do 8 

Programa de Estágio Docente – PED, tendo em vista a Deliberação  nº.127/2011. O 9 

Professor Dario Fiorentini informou que a Comissão deverá ser composta por um 10 

docente representante de cada Programa de Pós-Graduação com a finalidade de 11 

acompanhar e avaliar os Relatórios e Projetos de Participação do Programa, contribuindo 12 

para a consolidação e continuidade da avaliação das atividades dos alunos envolvidos no 13 

PED. Informou que a Professora Maria Helena Salgado Bagnato já tinha sido consultada 14 

pela Coordenação, mas ainda não havia se pronunciado. Após algumas manifestações, o 15 

nome da Professora Maria Helena foi reiterado, bem como foi sugerida a indicação de um 16 

membro suplente, ainda a ser definido, para auxiliar a referida docente. Caso a 17 

Professora Maria Helena decline do convite, os nomes do titular, bem como do suplente, 18 

serão encaminhados “ad referendum” da Congregação. A decisão foi aprovada por 19 

unanimidade. B.25) PLANES – Gestão e Extensão. Após uma discussão acerca do 20 

documento elaborado, com relação ao Planes/Extensão, o Professor Jorge Megid, 21 

sugeriu 01 funcionário, nível superior e não um técnico, para atender a proposta de 22 

criação de Cursos de Especialização – lato sensu – como política de extensão da FE, 23 

desde que estes serviços ficassem definidos dentro da Coordenação de Extensão, uma 24 

vez que hoje eles se encontram compartilhados com a Coordenação de Pós-Graduação. 25 

Não havendo mais nenhuma sugestão, o Planes/Extensão – 2011-2015, com a referida 26 

sugestão, foi aprovado por unanimidade. Com relação ao Planes/Gestão, o Professor 27 

Jorge Megid após destacar alguns itens, alertou que, caso o documento seja aprovado 28 

como está, no que se refere à solicitação de pessoal, o mesmo poderá alterar o projeto de 29 

funcionamento da FE, projeto este em andamento já há alguns anos.  A Professora 30 

Maria José P.M. de Almeida disse que os comentários do Professor Jorge Megid 31 

procedem e até impedem, neste momento, uma votação. Sendo assim, sugeriu a retirada 32 

de pauta para a revisão do documento. A Funcionária Márcia Cristina C. dos Santos 33 

acha mais prudente revisar o documento, à partir das colocações do Professor Jorge 34 

Megid, nesta sessão , pois retirar o assunto de pauta seria complicado. Os Professores 35 

Silvio Gamboa e Dario Fiorentini sugeriram constituir uma Comissão para rever o 36 

documento e , caso seja necessário, marcar uma reunião Extraordinária da Congregação. 37 

A Professora Márcia Strazzacappa informou que a data limite para a entrega do 38 

documento final é dia 03/06. A Professora Maria Carolina B. Galzerani propôs a 39 

realização de uma reunião da CEPE Ampliada para rever os itens sem consenso. O 40 

Professor Wencesláo M. de Oliveira afirmou que as questões levantadas pelo Professor 41 

Jorge Megid, com relação ao número de funcionários, são bastante importantes e  42 

merecem revisão. Sendo assim, sugeriu aprovar os itens do documento com consenso e 43 

solicitar aos setores envolvidos que revejam e enxuguem as solicitações acerca dos 44 

pedidos de novos funcionários. A Professora Ana Archangelo sugeriu manter as 45 

solicitações de reposição, pensando nas aposentadorias e que as reais demandas sejam 46 

revistas por uma Comissão e depois junto à CEPE. O Professor Wencesláo M. de 47 

Oliveira sugeriu indicar as prioridades, já que notou o desejo de expansão de vários 48 

setores e não só a continuidade. Tendo em vista as colocações dos senhores 49 

conselheiros, o Professor Sérgio Leite sugeriu aprovar o documento, com exceção dos 50 

itens que dizem respeito às reposições de funcionários e que, no dia 01/06, quarta-feira, 51 
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às 9 horas, fosse marcada uma reunião Extraordinária da CEPE Ampliada para ao 1 

finalização do documento. A seguir, o mesmo seria aprovado na reunião da Congregação 2 

de junho. O Professor Jorge Megid aproveitou para solicitar que os quadros referentes à 3 

Metas, bem como o Cronograma, fossem completados. Colocada a proposta em votação, 4 

a mesma foi aprovada com 22 votos a favor e 01 abstenção. B.26) PLANES – Graduação 5 

- revisto pelas Comissões. As Professoras Maria Inês de F, P. dos S. Rosa e Maria 6 

Márcia Malavasi informaram que, inicialmente, encaminharam as demandas das 7 

Coordenações de Pedagogia e Licenciatura separadamente e que, após solicitação da 8 

Direção/FE, houve a junção dos dois documentos respeitando as diferenças das duas 9 

Coordenações. Após alguns pedidos de esclarecimentos à Professora Ana Archangelo 10 

sugeriu algumas  correções na redação do texto e o Professor Jorge Megid destacou, 11 

novamente, o grande número de pedidos para contratação de novos funcionários. A 12 

Professora Maria Márcia Malavasi, após apontar alguns pontos, salientou que 13 

encontraram dificuldades para unir os dois documentos, pois as duas Coordenações 14 

possuem especificidades distintas. A Professora Maria Inês de F. P. dos S. Rosa 15 

completou informando que as demandas são integradas, porém com especificidades 16 

diferentes e que, para os órgãos superiores da Universidade, existem realmente duas 17 

Coordenações/FE. Afirmou, ainda, que as Coordenadoras não entenderam os motivos 18 

que levaram a Direção solicitar um único documento. O Professor Sérgio Leite 19 

esclareceu que não percebeu problemas na fusão dos dois documentos, com exceção do 20 

número de pedidos de novos funcionários e que acha que os problemas levantados, até 21 

agora, são totalmente contornáveis. Em sua opinião, a existência de um único documento 22 

seria o ideal, pois a FE possui apenas um curso de graduação. A Professora Márcia 23 

Strazzacappa lembrou que a divisão dos recursos será por Unidade e que, por isso, a 24 

separação não seria prudente. A Professora Maria Carolina B. Galzerani disse que, 25 

apesar do trabalho das Coordenações ser bastante louvável, não vê problemas na junção 26 

dos dois documentos, pois ambos apresentam coerência. A Professora Maria Márcia 27 

Malavasi acha que, com relação aos recursos, numa leitura a longo prazo, duas planilhas 28 

distintas seriam mais fáceis de compreensão no futuro. O Professor Jorge Megid disse 29 

não ver nenhum problema na união dos dois documentos, bastando apenas alguns 30 

ajustes. Aproveitou para sugerir algumas alterações na redação do texto, a fim de 31 

explicitar melhor alguns pontos salientados pela Professora Maria Márcia Malavasi. Após 32 

mais alguns pedidos de esclarecimentos, houve consenso no encaminhamento de um 33 

único documento. Finalizando, o Professor Sérgio Leite colocou em votação a seguinte 34 

proposta: as Coordenações farão a junção dos dois documentos, levando em 35 

consideração os pequenos problemas levantados, para que o mesmo seja encaminhado à 36 

Reitoria, em substituição à versão encaminhada em fevereiro/2011. A referida proposta foi 37 

aprovada com 14 votos a favor, 04 votos contra e 01 abstenção. B.27) Perfil da Faculdade 38 

de Educação para a Nova Carreira do Magistério Superior(MS). O Professor Sérgio 39 

Leite informou que o DEPRAC e o DECISE ainda não tinham se manifestado sobre o 40 

assunto e que, portanto, deveriam privilegiar a matéria nas próximas reuniões 41 

departamentais. Com todo o material em mãos, a Direção e o GT deverá consolidar o 42 

documento na próxima reunião da Congregação. A Professora Soely Polydoro sugeriu 43 

discutir o tema ainda nesta sessão, para facilitar a próxima etapa do trabalho. Após as 44 

manifestações dos Senhores Chefes, decidiu-se, por unanimidade, que no dia 16/06 a 45 

Direção e o GT consolidarão o material e o mesmo será deliberado na reunião da 46 

Congregação do dia 29/06/2011. Nada mais havendo a tratar, eu, Sueli Ap. Bonatto, redigi 47 

e digitei a presente ata, que assino e submeto à apreciação dos senhores conselheiros. A 48 

mídia contendo a íntegra da reunião, encontra-se arquivada e à disposição, na Secretária 49 

da Direção/FE. Campinas, 25 de Maio de 2011.  50 


